



めざす子ども像 「かしこく」 様々なことに興味・関心を持ち、自ら学び、考え、正しく判断し行動できる子

「心豊かに」 自分を大切にするとともに、友だちなど自分以外の人も大切に思い、つながりあって行動する子

「たくましく」 健康や体力の向上維持に努め、めあてに向かって粘り強くやりぬく子

めざす学校像 子どもが喜んで通う学校、子どもがつながりあって活動する学校、子どもに確かな学力が身につく学校

ホームページ <http://www.ise-mie.ed.jp/~akeno-e/>

編集・発行 校長 中村幸博

楽しかった!!! 遠足…その1 1・2・3年編

先週5/13(金) 1～5年生は遠足に出かけました。

本来は4月末に実施する予定でしたが、雨天でやむをえず延期をしました。5/13当日は、すばらしい好天で、初夏という言葉がふさわしい気候でした。

気温が上がリ、熱中症等も心配されましたが、水分を余分に持たせていただいたご家庭も多く、担任団の細やかな指導もあり、全員が体調を崩すことなく、日焼けした顔で元気に帰宅していきました。みんなが楽しい、充実した一日であったと思います。その楽しんでいる笑顔のようすを今号と次号とに分けて紹介します。

1年、県営大仏山展望広場にて



1年生は9時出発。各クラス2列で手をつないで元気に出発をしていきました。西の門より交通指導を兼ねて、松下教頭先生と見送りました(元気に「行ってきます」のC組先頭、右は山口先生)。

幸いなことに、目的地の展望広場は明野小学校の貸切状態で、設置されている遊具で友だちと遊ぶ子、鬼ごっこや追いかっこをする子、中には先生を巻き込んで遊ぶ子などなど。思い思いに教室では味わえない、他クラスの友だちとの交流を楽しんだようです。そして、最大の楽しみの弁当タイム。あらかじめ確認して

いるグループでほんとうにうれしそうに手作りのお弁当を食べていました。ちょうど私が訪れた時はその弁当タイムの半ば、みんな、すてきなお弁当を見せてくれました。



遊具や先生と遊ぶ1年生の子どもたち(写真左上、中)と弁当にはじける笑顔(右上)



2年、県営大仏山中央広場にて

2年生は1年生より一足早く出発。当初の計画の目的地は離宮院でしたが、全員でレクリエーションができるということで中央広場になりました。(全員レク じゃんけん列車の先頭部 写真左)

当日のすばらしい天候や全員レクのことを考えると、大仏山公園中央広場は適したところだと思います。2年生のすてきな笑顔と歓声でいっぱいでした。



もう一つのレクの写真(左)
と弁当を食べる楽しい笑顔(上2枚)

全員で何かを楽しむという活動はいいですね。少し乗り気でない子どもみんなの雰囲気に乗せられて、自然と仲間に加わっていきます。いい思い出ができたのでは、と思います。

3年、田丸城跡にて

3年生は全学年では一番早い出発でした。この学年で列車に乗るのは昨年度秋の社会見学で鳥羽水族館へ行った時に続き2回目。

3年生も最初の計画から目的地が変更になり、中世（今から700年ほど前）この地を治めていた北畠氏の居城跡へ。

玉城中の横の池や濠跡を見学、石垣の石の大きさに驚きながら、天守閣あとでおいしい昼食。私が訪れた時は、みんなで天守閣あとへ登っていくときで、上の広場の集合隊形とその後の昼食のようすを撮影しました。

集合したC組の二列(写真右)と弁当の一コマ(左)
子どもたちといっしょに食べる岩本先生



児童会、熊本のために・・・!

先日各ご家庭に左の児童会だよりをお届けしました。児童会の本部5名の自己紹介とともに、「熊本地震義援金」の活動のお知らせが書かれていました。

これは、この4月に熊本県益城町から転入してきた5年生児童のスピーチから出発した活動です。昨年度も一昨年度も明野小学校には熊本県から転入して来た児童が在籍しています。また、この3月に熊本へ転出したご家庭もみえます（連絡をとって、一家お元気で4月末の段階では、親戚の家に避難しておられるとのことでした）。

そんなつながりのある熊本県の仲間の少しでも役に立てば・・・との思いからの児童会の発案で、今週

から募金活動が開始されました。2限と3限の間、15分の休み時間には児童会本部や5・6年学級委員の「お願いします」のかけ声が学校に響いています。ぜひ、全校でのご協力をお願いします。また、左の写真のドウダンツツジ、2年前、東日本大震災の被災地・福島からの呼びかけで全国の小中学校に届けられた苗を成長させ、再び送り返しました。

